

# WNI

## Hari Pertama Peserta Sangat Antusias, Lapas Pasir Putih Gelar In House Training Bersama Lapas Tual

ANJAR WAHYU KUSUMA - [CILACAP.WNI.OR.ID](http://CILACAP.WNI.OR.ID)

Sep 14, 2023 - 06:37



*Hari Pertama Peserta Sangat Antusias, Lapas Pasir Putih Gelar In House Training Bersama Lapas Tual*

Lapas High Risk Pasir Putih Gelar In House Training Hari Pertama, Bersana Lapas Tual

Cilacap - Lembaga Pemasarakatan Kelas IIA Pasir Putih Nusakambangan gelar kegiatan In House Training praktek penggeledahan, penggunaan borgol, penggunaan pakaian huru hara dan perawatan senjata api kepada petugas Lapas Kelas IIB Tual Maluku. Kegiatan ini dilaksanakan secara virtual zoom

meeting di aula zoom Lapas Pasir Putih, Rabu 13 September 2023.

Community of Practice (CoP) atau dikenal juga Komunitas Praktisi adalah suatu perkumpulan beberapa orang PNS yang memiliki tujuan saling menguntungkan untuk berbagi pengetahuan, keterampilan, dan sikap perilaku PNS sehingga mendorong terjadinya proses pembelajaran.

Tujuan dari Community of Practice (CoP) ini adalah menyediakan cara bagi para praktisi untuk berbagi ilmu, tips, saran dan pengalaman-pengalaman terbaik. Bertanya ke rekan sejawat atau seprofesi serta mendukung satu sama lain. Permasalahan yang dihadapi peserta dalam menjalani profesi di masing-masing satuan kerja dapat disebarluaskan dengan peserta lainnya untuk dapat ditemukan pemecahannya, diharapkan permasalahan tersebut tidak terulang kembali di satuan kerja lainnya, dan apabila masih ditemukan kembali dapat diselesaikan dengan cepat dan tepat.

Kegiatan pada hari ini meliputi internalisasi SOP Tim Tanggap Darurat/TTD, SOP teknik penggunaan pembatas gerak atau borgol, SOP Penggeledahan dan SOP Pemeliharaan dan Perawatan/Harwat senpi. Dalam kegiatan ini Plt Kalapas Pasir Putih, Agus Wijayanto menugaskan para trainer dari Petugas Lapas High Risk Pasir Putih Nusakambangan Kanwil Kemenkumham Jateng, 1 petugas wali pas, 1 petugas Ketua Tim Tanggap Darurat dan Kepala Sub Seksi Keamanan Lapas Pasir Putih. Sedangkan para peserta adalah dari Petugas Lapas Kelas IIB Tual Maluku. Tidak hanya itu, peserta juga dibekali dengan materi - materi berupa file yang dibagikan secara langsung dan Latihan Soal Petugas / Latsogas sebagai inovasi Lapas Pasir Putih dalam internalisasi penguatan Tusi.

"Pelatihan dalam bentuk in house training biasanya digelar dengan berbagai tujuan atas target atau kebutuhan tertentu. In-House Training memiliki beberapa tujuan diantaranya meningkatkan kualitas Sumber Daya Manusia (SDM), menciptakan interaksi antara peserta, mempererat rasa kekeluargaan dan kebersamaan antara petugas serta meningkatkan motivasi dan budaya belajar yang berkesinambungan," ungkap Agus Wijayanto. /aj